

Aerolínea francesa Corsair abre ruta entre París y Varadero



Matanzas, 28 oct (RHC) La aerolínea francesa Corsair International inauguró una conexión entre París y el balneario de Varadero, primer polo turístico de sol y playas de la nación caribeña.

Corsair International, segunda línea aérea francesa más grande después de Air France, volará todos los lunes desde el aeropuerto de Orly hasta Varadero, situado a unos 140 kilómetros al este de La Habana.

Ese nuevo enlace tiene el objetivo de responder a la demanda del turismo europeo de cara a la próxima temporada alta que comenzará el 15 de noviembre en Cuba.

En junio pasado, Corsair International abrió sus operaciones en la mayor Isla de las Antillas con vuelos entre París y La Habana de un Boeing 747 con capacidad para 533 pasajeros. **(Fuente/Cubadebate)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/145726-aerolinea-francesa-corsair-abre-ruta-entre-paris-y-varadero>



Radio Habana Cuba